

Certifican nuevo laboratorio de biología molecular en Sancti Spíritus



Laboratorio Molecular. Foto: Archivo/RHC.

Sancti Spíritus, 3 may (RHC) El Laboratorio de Biología Molecular de la provincia central de Sancti Spíritus fue certificado para realizar pruebas PCR para el diagnóstico de la Covid-19, aseguraron especialistas del centro.

Refiere Prensa Latina que se cumplió satisfactoriamente la fase de prueba para la comprobación de los parámetros de los distintos medios tecnológicos y el protocolo de actuación.

En esta fase, participaron técnicos de la Empresa de Servicios Ingenieros Especializados y de Electromedicina Nacional. Ahora, la entidad pasa a la certificación de todo el personal por especialistas del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK) de la capital del país.

Los 35 técnicos del nuevo laboratorio fueron capacitados por los expertos de los laboratorios de las provincias Villa Clara y Camagüey, y de Morón, en Ciego de Ávila.

El laboratorio espirituano procesará hoy las primeras 50 muestras de PCR para la detección del coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/256028-certifican-nuevo-laboratorio-de-biologia-molecular-en-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba